



あやめ



新年を迎え、 さあ！3学期スタートです！

1月10日(火)、
17日間の冬休みも終わり、オンラインではありますが、無事に3学期の始業式を迎えることができました。

3学期は新しい年、2023年(令和5年)のスタートでもあります。気持ちを新たに、新年の目標(決意)を胸にして始業式を迎えた人も多いのではないかと思います。

また、3学期は今年度(令和4年度)のまとめとなります。これまでの課題を克服し、ひと回り成長して4月からの新年度を迎えられるようになることを願っています。

さて、1・2年生は、今学期それぞれにスキー教室を実施します。冬のスポーツの代表的な「スキー」にチャレンジとなります。学年の仲間とともに、厳しい寒さのなかで、白銀にシュプールを描くスキー教室。事前の取り組みも含めて現在最終確認をしています。健康管理をしっかりと、安全に気をつけて全員が参加できるように期待しています。

3年生には、いよいよ「進路実現」に向けて、勝負の3学期となります。すでに、私立高校の推薦入試がスタートし、2月には公立高校の前期入試、私立高校の一般入試、3月の公立高校の後期入試と続いています。多くの生徒の志望校が決まり、あとは入試当日を迎えるところまでできています。ほとんどの生徒にとって、初めて経験する入試だと思いますが、日々の地道な取り組みが大切です。焦らずコツコツ。しっかり健康管理。進路実現に向けてがんばる皆さんを応援しています。

保護者の皆様には、冬休み中の生徒の生活について、ご理解・ご協力をありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。



ただ今、白根徳洲会病院にて 美術の授業作品を展示しています

生徒が美術の授業で制作した作品を、白根徳洲会病院の1階ロビーにて展示させていただいています。

2学期には、1・2学年の授業作品や、美術部の作品を展示させていただきました。ありがたいことに、来院された患者さんや病院の職員の皆さんから、「作品を見て癒された。」「終わりの見えないコロナ禍のなかでも、また頑張ろうという気持ちがこみあげてくる。」といったご感想をいただきました。

今回は、3学年が授業で取り組んだ「箱の中の世界～ボックスアート～」で制作した中から、12点の作品を選び展示しています。そのどれもが色とりどりの個性にあふれ、創意工夫が光る素晴らしい作品に仕上がっています。保護者の皆さんも、ぜひ足を運んでみてください。

※なお、ご家族や身内の方の鑑賞が出来るのは、平日の午後(1～5時)に限るそうです。



↑今回展示中の3年生の作品(～1/31)↑



2学期の美術部作品⇒

2学期の1・2年生の作品⇒

